



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

EXTER AFFAIRS  
AFFAIRES EXTÉRIEURES  
A V A  
AUG 10 1978  
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

No: 71  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 3 AOÛT 1978

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Eric Bergbusch, âgé de 43 ans, originaire de Saskatoon, est nommé haut-commissaire en Tanzanie avec accréditation auprès des Seychelles et de l'Ile Maurice. M. Bergbusch (baccalauréat ès arts de l'Université de la Saskatchewan, maîtrise ès arts de l'Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1960 et a été affecté à Tel Aviv et à Genève (Mission permanente du Canada près les Nations Unies). De 1975 à 1977, il a dirigé la Direction de la coopération avec les pays en développement. Il participait depuis 1977 au Programme du biculturalisme à Québec.

M. Bergbusch remplace M. Robert W. McLaren, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

\* \* \* \*

M. Eldon Pattyson Black, âgé de 52 ans, est nommé sous-secrétaire d'Etat suppléant pour les questions de sécurité et de renseignement. La création de ce nouveau poste au sein de la haute direction du Ministère permettra de s'occuper de façon plus efficace des aspects des relations internationales du Canada intéressant la sécurité et le renseignement.

M. Black (BCL, Université McGill), originaire de Montréal, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à Moscou, Stockholm, Bruxelles et Paris, où il a occupé de 1967 à 1971 un poste de ministre à l'Ambassade du Canada. De 1971 à 1975, il a été directeur général du Bureau des affaires d'Europe à l'Administration centrale à Ottawa. Il était détaché depuis 1975 auprès du ministère de la Défense nationale, où il était le sous-ministre adjoint (politique).

\* \* \* \*